

道

NO. 57

2012. 7. 2

## 6月の登校日が、先週で終了！

6月29日（金）で6月の登校日が終了することになりました。夏休み前の登校日数はというと、あと15日となります。本当に時間が経過するのが早く感じませんか？？？つい3ヶ月前に、みんなは3年生になり、新しいクラス、友人と不安や期待を持ちながらスタートにも関わらず・・・。しかし、中学校生活の3年目は、不安や期待を感じる暇もない程に次から次へと時間が流れていきました。ゴールデンウイーク、運動会、修学旅行、定期考査、一日一日の授業・・・本当に過ぎてしまえばあっという間でした。そして、昨日からは7月を迎えてます。あれもこれもやらなければと思っている人が多い中で、これから的时间は相當に有効な時間の過ごし方をしないと、結局何も残らなかつた。焦ってはいたものの、『時間だけが経過することになってしまった。』『もう一度、夏休みをやり直したいなあ。』という感想を持つてしまうことになりかねないこともあります。そうならないように、しっかりととした生活を心がけるようにしましょう。また、自分だけが苦しいとは思わないことです。みんなの周りには、同じ悩みや不安を持った仲間の存在があります。そういう時には、ちょっとした愚痴を聞いてもらひ、聞いてもらつたら気分を切り換えて、再び頑張りましょう。

そのために、夏休みの過ごし方を今からの3週間を使って、しっかりとと考えるようにしましょう。

## 自分からあいさつをしよう！

今は高校の先生方から中学校を訪問し、新しいパンフレットや資料を届けて頂き、学校についての説明などをすることが多い時期です。ですから、みんなにとっては見知らぬ人を見かけることがあるでしょう。そうした時には、自分から爽やかにあいさつをするようにしましょう。今まで自分になかったものやことをやってみると、意外な勇気になることがあります。自分からやってみる時って、何でもそうですが積極的になり、プラスになっていくものです。

また、学校内で先生方にあった時もそうです。しかし、先生によってはその日によつて何度も見かけることがあるでしょう。そうした時にすれ違う時には、何度もあいさつをするのではなく、2回目以降は軽く会釈をして、すれ違うようにしましょう。

## 言葉遣いに気をつけよう！

3年生は1年間で、最上級生→受験生→卒業生というように目まぐるしく呼び名が変わります。受験生として、言葉遣いを日頃から気をつけて、付け焼き刃にならないようしましょう。先生に対して、馴れ馴れしい言葉遣いしか使っていない『あなた！』要注意です。

## 今週の予定

	2日（月）	3日（火）	4日（水）	5日（木）	6日（金）	7日（土）
予定	学年朝礼	朝学習	朝学習	朝学習	朝学習	朝学習
1	道徳	授業	授業	授業	授業	授業
2	授業	授業	授業	授業	授業	授業
3	授業	授業	授業	授業	授業	授業
4	授業	授業	授業	授業	授業	
5	休食	あり	あり	あり	あり	なし
6	授業	授業	授業	授業	授業	
7	総合	学活		授業	総合	
備考	職場体験始 2年		職場体験終 2年	都学力調査 2年	歴史検定 16:00～	部活動 保護者 説明会